Presse-Information



21. März 2018

Niddabrücke Harheim gesperrt, Kleinbus 25 fährt nicht

- Buslinie 28 bietet Ersatz

Wenn am Samstag, 24. März 2018, die Nidda-Brücke in Harheim bis mittags gegen 12.30 Uhr gesperrt wird, ist auch die Linie 25 betroffen. Sie nimmt ihren Betrieb erst ab Mittag auf. Bis dahin wird sie von der Linie 28 aus Kalbach ersetzt: Diese verkehrt über Harheim hinaus bis nach Nieder-Erlenbach.

Der Berkersheimer Bahnhof und die Haltestelle "Sportanlage" können nicht vom Bus bedient werden.

Im dichten Frankfurter Nahverkehrsnetz gibt es gute andere Wege, um ans Ziel zu kommen: Von Nieder-Erlenbach erreicht man mit der Linie 29 die U-Bahn-Station Nieder-Eschbach. Die Linie 28 stellt die Verbindung von Harheim zur U-Bahn-Station Kalbach her. Von beiden Stationen geht es dann mit der U-Bahn-Linie U2 direkt in die Frankfurter Innenstadt. Die beste Verbindung finden die Berater am RMV-Servicetelefon (069 24 24 80 24) oder die Fahrplanauskunft unter www.rmv-frankfurt.de.

Hinweis:

Über diese aktuellen Bauarbeiten, Unterbrechungen und Umleitungen im Frankfurter Nahverkehr haben wir Sie schon informiert:

- seit 24.4.2017: Umgestaltung der Offenbacher Landstraße. Straßenbahn nur bis an den Ortsrand von Oberrad
- seit 30.8.2017: Elisabethenstraße. Buslinien fahren Umleitung
- seit 18.2.2018: Brandschutzarbeiten in der Station "Dom / Römer": Station außer Betrieb
- 26.3. 9.4.2018: Frankfurter S-Bahntunnel erneut gesperrt bewährte gute Alternativangebote

Die Presse-Informationen hierzu finden Sie unter www.traffiQ.de/Presseinformation

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 -17 60313 Frankfurt am Main Telefon: 069 – 212 26 893 Telefax: 069 – 212 24 430 presse@traffiQ.de www.traffiQ.de